

## 日本経済団体連合会による柏崎刈羽原子力発電所ご視察について

2024年11月21日

東京電力ホールディングス株式会社

11月21日、日本経済団体連合会の皆さまに、柏崎刈羽原子力発電所をご視察いただきました。

このたびのご視察では、貯水池の放水訓練や、7号機原子炉建屋オペレーティングフロア、中央制御室等をご覧いただきました。

ご視察後、日本経済団体連合会の十倉会長より、「立地地域の方々が、国民生活や事業活動の基盤となるエネルギー供給に長年果たしてきた貢献に、感謝申し上げたい。今回の視察では、福島第一原子力発電所事故の教訓を踏まえ、地震・津波対策など様々な面で二重三重の安全対策がなされていること、また、発電所の従業員全員で自律的な安全文化の醸成に取り組んでいることに感銘を受けた。近年、産業立地の条件として、原子力のようなクリーンな電源確保の重要性が増している。地元の方々からご理解が得られ、早期に再稼働を実現できることを期待している」とのお言葉をいただきました。

当社は、引き続き発電所の安全性・信頼性の維持・向上に努めるとともに、広く社会の皆さまにその状況をご覧いただき、信頼される発電所を目指してまいります。

以 上

<写真>

[日本経済団体連合会による柏崎刈羽原子力発電所のご視察](#)